

## Ginko Voit'

### Une nouvelle appli pour covoiturer dans le Grand Besançon

Le Grand Besançon favorise la mise en place de nouvelles solutions de mobilités alternatives à la voiture solo. Dès fin août 2019, l'application Ginko Voit' permettra de mettre en relation passagers et conducteurs pour les trajets du quotidien. Connectée au réseau Ginko, l'appli propose les solutions les plus rapides de déplacement pour aller d'un point A à un point B en combinant voiture et le bus et le tram si besoin. Ginko Voit' répond à tous les besoins de mobilité réguliers ou ponctuels : trajets domicile travail, études, sortie en soirée, le dimanche...


#### Comment ça marche ?

Après avoir téléchargé gratuitement l'application, en quelques clics, Ginko Voit' permet de déposer ou de trouver son trajet et de se mettre en relation avec les covoitureurs correspondants à sa demande.

Le covoiturage est gratuit et accessible dès l'âge de 15 ans. Les conducteurs bénéficieront de réductions et d'avantages chez les partenaires Ginko

[www.ginko.voyage](http://www.ginko.voyage)

03 70 27 71 60 (prix d'un appel local)



The graphic features a blue background. At the top left is the 'Ginko VOIT'' logo with a white leaf icon. Below it is a circular inset photo of a woman in a grey jacket and dark pants standing next to a white car, looking at her phone. To the right of the photo is a pink circular callout with the text 'Le covoiturage de proximité'. Below the photo is another pink circular callout with the text 'Pour tous vos trajets !' followed by a list: '• Domicile / travail', '• Études', and '• Sorties en soirée, le dimanche'. At the bottom right, the 'ginko' logo is shown next to the text 'POUR VOYAGER DANS LE GRAND BESANÇON' and a row of five small icons representing different transport modes.